

9.—(15735) Soumis un rapport de l'Ingénieur Surintendant de la Voirie, au sujet de l'offre de M. J. B. Crevier, représentant M. John Beattie, de céder à la Ville certaines parties de rues.

Résolu: 1° De demander à M. Crevier pourquoi la rue Sainte-Clotilde est un cul-de-sac quand il est si facile de se rendre à la rue Beattie, et

2° De demander à l'Ingénieur de fournir un plan montrant une plus grande étendue, surtout sur le côté nord, pour démontrer comment concordent ces rues.

10.—(13383) Soumis un rapport du Département en Loi, re cession des rues Cedar, Crescent, Lake View, Roselyn, déclarant que l'article 5888 des statuts refondus de la Province de Québec, qui permet de s'adresser au Lieutenant-Gouverneur en Conseil, pour obtenir d'ouvrir une rue d'une largeur moindre que 66 pieds, ne s'applique pas à la Cité de Montréal

Résolu: En conséquence.

11.—(15429) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la construction d'une voûte en face des propriétés de MM. Parker Bros., coin des rues Saint-Dominique et Sainte-Geneviève, déclarant qu'il y aurait lieu de forcer le propriétaire M. Jos. Gravel à consentir aux conditions qui sont généralement imposées à ceux qui obtiennent un permis de construire une voûte.

Résolu: De renvoyer ledit rapport au Département en Loi, avec instructions de prendre les procédures nécessaires pour forcer M. Gravel à se soumettre aux conditions qui sont imposées aux autres.

12.—(14614) Soumis un rapport de l'Agent des Achats et des Ventes, sur les offres faites pour l'installation de réservoirs à gasoline aux trois divisions du Département de la Voirie.

Résolu: D'accepter l'offre de la "National Equipment Company Limited", d'installer trois réservoirs pour gasoline de 666 gallons, avec pompe de 5 gallons, et réservoir pour huile à lubrifier de 100 gallons avec pompe de 1 gallon, au coût de \$575 chacun, le montant nécessaire devant être imputé sur la balance du crédit de \$14,000 affecté le 30 juillet 1913 à l'achat de matériel roulant, outils et réparations.

13.—Soumise une communication du Dr G. L. de Bellefeuille, se plaignant du danger causé par les explosions de la "Vulcan Cement Works".

Résolu: De référer au Département en Loi pour rapport.

14.—(15593) Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la réclamation de la "Bitulithic Paving Company", au montant de \$423.30, pour dommages causés par le retard apporté à la construction du pavage de la rue Bagg, par suite du fait que la Ville aurait posé une conduite d'eau dans ladite rue après l'octroi du contrat pour le pavage.

Résolu: De référer à l'Ingénieur Surintendant de la Voirie pour savoir si les dommages s'élèvent bien à \$483.30.

15.—Soumise une offre de M. Victor Cardinal, de vendre à la Cité, pour les fins de l'expropriation du Chemin de la Côte-des-Neiges, une lisière de terrain formant partie du lot carl. 122, mesurant 55.2 pieds en front, 54.8 à l'arrière, 25.2 sur l'un des côtés et 24.65 sur l'autre côté, et formant une superficie totale de 1,370.87 pieds, à raison de \$1.00 le pied, soit pour une somme totale de \$1,370.87.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant d'accepter ladite offre.

Ajournement.

L. N. SENECAI,
Secrétaire.

9.—(15735) Submitted a report from the Engineer Superintendent of the Road Department, on an offer from Mr. J. B. Crevier, representing Mr. John Beattie, to cede to the City certain parts of streets.

Resolved: 1° To ask Mr. Crevier why St. Clothilde street is a blind-alley when it is so easy to reach Beattie street, and

2° To ask the Engineer to supply a plan showing a larger area, especially on the north side, in order to see how the said streets are located.

10.—(13383) Submitted a report from the Law Department "re": cession of Cedar, Crescent, Lake View, Roselyn streets, stating that article 5888 of the revised Statutes of the Province of Quebec, which authorizes a municipality to apply to the Lieutenant-Governor in Council for permission to open a street less than 66 feet wide does not apply to the City of Montreal.

Resolved: Accordingly.

11.—Submitted a report from the Law Department, anent the construction of a vault opposite the properties of Messrs. Parker Bros., corner of St. Dominique and St. Catherine streets, stating that Mr. Jos. Gravel should be compelled to accept the conditions which are generally imposed upon those who obtain a permit to construct a vault.

Resolved: To refer back said report to the Law Department, with instructions to take the necessary proceedings in order to compel Mr. Gravel to comply with the conditions imposed in similar cases.

12.—(14614) Submitted a report from the Purchasing and Sales Agent, on the tenders received for the installation of gasoline tanks in the three divisions of the Road Department.

Resolved: To accept the offer made by the National Equipment Company Limited, to install three 666 gallons gasoline tanks, with a five gallon pump, and 100 gallon tank, for lubricating oil with a 1 gallon pump, at a cost of \$575 each, the necessary sum to be charged against the balance of the appropriation of \$14,000 voted on the 30th July 1913, for the purchase of rolling stock, tools and repairs.

13.—Submitted a communication from Dr. G. L. de Bellefeuille, complaining of the danger arising from the explosions caused by the Vulcan Cement Works.

Referred to the Law Department for a report.

14.—(15593) Submitted a report from the Law Department on a claim from the Bitulithic Paving Co., amounting to \$423.30, for damages caused by the delay in the laying of the pavement on Bagg street, owing to the fact that the City laid a water main in said street after awarding the contract for said pavement.

Resolved: That said report be referred to the Engineer Superintendent of the Road Department in order to know whether the damages actually amount to \$423.30.

15.—Submitted a letter from Mr. Victor Cardinal offering to sell to the City for the expropriation of Côte-des-Neiges Road, a strip of land forming part of Cad. lot 112, measuring 55.2 feet frontage, 54.8 in the rear, 25.2 on one side and 24.65 on the other side, and having a total area of 1,370.87 feet, at the rate of \$1.00 per foot, viz. for a total sum of \$1,370.87.

Resolved: That a report be made to Council, recommending that said offer be accepted.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary.